

10. April 2018
1 von 1

Standort Obelisk

Anfrage der CDU-Fraktion
- 101.18.841 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

1. Welche (bau-) rechtlichen Voraussetzungen und Grundlagen wären für einen Verbleib des Obeliskens am bisherigen Standort Königsplatz zu beachten bzw. maßgebend?
2. Welche Rechte Dritter könnten möglicherweise von einem Verbleib des Obeliskens auf dem Königsplatz betroffen sein?

Vorsitzender Kalb erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda für erledigt.

Dominique Kalb
Vorsitzender

Jutta Butterweck
Schriftführerin